

Perfil institucional

El perfil institucional de Acción Cuaresmal (Fastenopfer) fue aprobado el 17 de junio de 1998 por el Consejo de Fundación

Nosotros compartimos

En todas partes hay gente que aboga por la justicia, la paz y la conservación de nuestro mundo. Con Acción Cuaresmal (Fastenopfer), como institución de ayuda eclesial, nos incorporamos a este movimiento de solidaridad con un espíritu cristiano. Contribuimos así a orientar la vida social y eclesial tanto en Suiza como en el resto del mundo, respetando las diferencias entre las personas, las culturas y las religiones.

Quisiéramos invitar a todas las personas de buena voluntad a que participen en este proyecto para conseguir un mundo más solidario.

Participad con nosotros: Compartamos.

Acción Cuaresmal es una institución católica de ayuda

Nuestra identidad

"Fastenopfer" se fundó en 1961 por la iniciativa de asociaciones juveniles católicas.

Hoy día Acción Cuaresmal se ha consolidado dentro de la iglesia católica en Suiza, ampliando su campo de acción. Está dirigida conjuntamente por laicos y clérigos y se trabaja en estrecha colaboración ecuménica junto con otras instituciones benéficas de Suiza. Pero también se dirige a aquellas personas y grupos fuera de la iglesia que se identifiquen con este espíritu y quieran participar en esta labor.

Acción Cuaresmal es una fundación creada tanto para cooperar en el trabajo de desarrollo como para apoyar y promover el intercambio entre las iglesias locales. Apuesta por el diálogo y sigue el lema "compartamos".

En realidad, Acción Cuaresmal es una gran colecta anual en favor de la solidaridad en el mundo y de una iglesia con perspectivas de futuro que esté realmente al servicio de esa solidaridad.

Acción Cuaresmal pugna por conseguir una "vida plena" para todos.

Las pautas que inspiran el trabajo de Fastenopfer están en el evangelio de Jesucristo y en su doctrina, que predica que el hombre se libere de cualquier tipo de represión: En efecto, a través del mensaje bíblico del Reino de Dios se les promete a todos los hombres, independientemente de su posición social y religiosa, una "vida plena".(S. Juan 10,10).

Acción Cuaresmal interpreta y entiende la labor misionera de la iglesia dinámicamente: vivir y predicar los valores del "nuevo mundo de Dios" especialmente entre las personas más desfavorecidas.

Una misión así sólo puede cumplirse con diálogo y con respeto hacia otras religiones y culturas.

Acción Cuaresmal quiere cambiar las estructuras injustas

Nuestros objetivos

Dentro de un mundo marcado por la diversidad de religiones y culturas y por las discrepancias entre ideologías, seudorreligiones y estructuras comerciales, Acción Cuaresmal consigue que el mensaje de liberación del evangelio tenga validez.

Enfrentándose al creciente abismo que universalmente hay entre pobres y ricos, Acción Cuaresmal interviene en favor de un desarrollo que sea eficaz y respete los derechos humanos. Intenta que, en Suiza, se tome conciencia de la interdependencia que existe entre los problemas económicos, sociales y religiosos.

Un desarrollo integral, tal como lo entiende Acción Cuaresmal, intenta llegar a las causas y provocar un cambio de las estructuras injustas.

Acción Cuaresmal quiere mostrar una dimensión social y diaconal de la fe cristiana. A la luz del evangelio y de la doctrina social de la iglesia analiza críticamente las relaciones socioeconómicas y aporta iniciativas responsables.

Acción Cuaresmal invita a participar del lema "compartamos" con los pobres.

Con este lema "compartamos" Fastenopfer nos invita a que nos solidaricemos con los pobres. "Fasten" (abstinencia) y "Opfer" (sacrificio) son dos expresiones de la fe cristiana que expresan la voluntad de proteger las bases de la existencia y de compartir nuestros recursos con los demás.

Acción Cuaresmal da un nuevo impulso religioso y social a la Cuaresma, que es el periodo de preparación a la Pascua, a la que hace reaparecer como un tiempo de conversión y reflexión no sólo de la fe cristiana sino también de la responsabilidad política.

Acción Cuaresmal se vincula a una cadena de solidaridad

Nuestra acción

Acción Cuaresmal promueve el intercambio entre las iglesias locales y trabaja en las regiones pobres junto con distintas asociaciones y grupos autóctonos que promueven iniciativas diversas.

Aquí en Suiza trata de sensibilizar a la gente de las necesidades de los más desfavorecidos, ayudando, de este modo, a fortalecer esta cadena de solidaridad.

A la vez promueve también la solidaridad en el interior del país participando en las labores eclesiológicas de las diversas regiones.

Fastenopfer se pone al servicio de los pobres y de los que están privados de sus derechos para defenderlos. En colaboración con organizaciones afines intercede por ellos públicamente y ante los que tienen el poder de decisión.

La campaña ecuménica de Cuaresma es la base del trabajo de información y formación que se realiza. De esta manera, se consigue sensibilizar a la iglesia y a la sociedad en general sobre la necesidad de construir un mundo más justo.

Acción Cuaresmal presta su ayuda para la autoayuda.

Junto con las organizaciones autóctonas de los países a los que se apoya, Acción Cuaresmal promueve iniciativas de autodesarrollo para los grupos más perjudicados de la población y les respalda en su esfuerzo por vencer los prejuicios y por reclamar sus derechos.

Acción Cuaresmal fomenta la actividad misionera de la Iglesia local y su activa participación en los múltiples procesos para liberar a las personas de su precaria situación ya sea económica, social, cultural o religiosa.

Acción Cuaresmal participa en la financiación de proyectos de las diversas diócesis suizas. Y con el fin de formar una iglesia con perspectivas de futuro promueve e incentiva aquellas experiencias y aquellos impulsos que contribuyan a este trabajo de cooperación internacional. Dentro de un entorno en constante cambio social y eclesial, nuestra institución, Fastenopfer, apoya renovaciones espirituales y estructuras dinámicas dentro de la iglesia en Suiza.

Los criterios que se establecen al apoyar proyectos en el extranjero, colaborando así con las organizaciones locales (llamadas *contrapartes*), inspiran también la labor y la financiación dentro de nuestro país así como la propia organización interna de Acción Cuaresmal: De este modo se logra un trabajo eficiente, cooperativo y satisfactorio para todos.

Acción Cuaresmal

Compartamos en solidaridad con todo el mundo